

Área de Derechos Sociales

LECTURA DEL MANIFIESTO CON MOTIVO DE LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA LUCHA CONTRA EL CANCER DE MAMA

Organizada por la Agrupación de Desarrollo Unidas Contra el Cáncer

19/10/2021.- Hoy se la leído un manifiesto con motivo del Día Internacional contra el Cáncer de Mama, organizado por la Agrupación de Desarrollo Unidos Contra el Cáncer. El texto ha sido leído por la periodista María Luz Aguilar Galindo

Con este manifiesto se quiere hacer constar la preocupación ante el crecimiento del número de mujeres diagnósticas con cáncer de mama antes de llegar a los cuarenta años, así como el apoyo a la investigación, la lucha por una sanidad pública de calidad y, por último, recordar que los cuidados paliativos son un derecho de las pacientes y deben formar parte de su atención integral.

Además, el 21 de octubre se celebrará la II Jornada Misión Autocuidado en el Salón de Actos del Hospital Universitario Virgen de la Victoria, de 9:30 a 13:00 h. En ella intervendrá el Jefe de Servicio de Oncología Médica, Emilio Alba, que, junto a otros profesionales de oncología, radioterapia, cirugía y enfermería, hablarán sobre aspectos médicos y los nuevos avances en cáncer de mama.

También tendrá lugar una mesa redonda en la que profesionales de la psicología, trabajo social y pacientes disertarán sobre cómo afrontar el cáncer.

Las jornadas serán presenciales y también podrá seguirse a través de streaming. Se puede obtener más información sobre estas jornadas en la siguiente web, donde también debe cumplimentarse un formulario para poder acceder a ellas on line

https://sites.google.com/view/jornadasmisionautocuidado/inicio

La Agrupación de Desarrollo Unidas Contra el Cáncer está integrada por ASAMMA, Ronald McDonald, AVOI, FMAEC, CUDECA, AECC, Cesare Scariolo, Olivares, ASPANOMA y el Área de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Málaga.

Esta Agrupación se rige por una metodología de trabajo en red que el Ayuntamiento ha impulsado y cuya finalidad principal es la promoción del intercambio de información y experiencias entre todas las entidades que trabajan en el mismo ámbito, potenciando e impulsando acciones de sensibilización y prevención del cáncer conjuntas.